

Sr. D. Carlos Faust  
Director del Jardín Botánico  
de Blanes. Gerona

Madrid 21 de Mayo de 1942

Muy querido Faust:

Nos obedece en su carta del 17 de Mayo en la que le informa de los dos días de vacaciones que ha tomado para su viaje a Blanes.

Me dirá Ud. que no ha podido venir a Madrid para verme en el momento en que lo he solicitado.

Resuelto este asunto, salgo mañana por la noche

Acabó de ganar la batalla del Instituto Forestal

gracias a la ayuda generosa de R. Sánchez Mazas, quien ha hablado con el Ministro y este ha desecharlo fácilmente las dificultades e infundios que entorpecían mi colaboración en tan importante centro de investigación.

Resuelto este asunto, salgo mañana por la noche hacia Huelva donde me reuniré con los señores Bolaños y Vicioso, que se encuentran allí herborizando intensamente. Espero estar unos diez días, de modo que a primeros del mes que viene me encontraré de nuevo en Madrid y si no surge impedimento mayor, quedaré libre para ir a Barcelona a resolver cuestiones de carácter industrial con Bólmós y seguidamente tendré el placer de abrazar a Ud.

Ha surgido una coyuntura, para mi risueña y de la que no sé si Ud. tiene noticias. Se trata de la vacante que se ha creado en la Universidad de Barcelona, Cátedra de Botánica descriptiva, por fallecimiento de su titular, Sr. Riofrío. Como para mí, alcanzar esa cátedra es el sueño dorado de muchos años, puedo Ud. figurarse el interés que tengo porque se convoquen las oposiciones y presentarme a ellas.

No sé si saldré triunfante, ni si conseguiré tan importante puesto, ya que mi personalidad científica es bastante insignificante hasta el momento, pero de todas maneras he redoblado mi actividad botánica con miras a hacer un papel digno y cuento como muy importante, la visita detenida de su Jardín Botánico, donde espero reforzar

referzar mis conocimientos botánicos de Flora exótica. Si tuviera la fortuna de ver realizados mis sueños, escuso decirle que todos mis esfuerzos se dirigirían hacia el hermoso Jardín Botánico que Ud. ha creado con tanto acierto.

Sin otras novedades importantes le saluda afectuosamente

Y hasta pronto!

Emilio Guínea